
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 16. Juli 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Sandro Hersel, Fraktion der AfD 
 
 
Kosten der universitären Gremien 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Die Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage vom 

6. Februar 2019 zur Beschlussfähigkeit studentischer Vollversammlungen 

(Drucksache 7/3088) bestätigt ein geringes Interesse der Studenten an 

diesem Organ der studentischen Selbstverwaltung. 

 

1. Wie hoch waren die Kosten, die durch die universitären Gremien 

(Senat, Fakultätsräte, Fachschaftsräte und StuPa) und durch die 

studentischen Vollversammlungen an der Universität Greifswald seit 

dem Wintersemester 2009/2010 verursacht wurden (bitte nach 

Semestern und Gremien/Vollversammlungen getrennt aufführen)? 

 

 

 

Es erfolgt durch die Universität Greifswald keine separate Erfassung der Gesamtkosten für 

die universitären/studentischen Gremien sowie keine Aufschlüsselung für das einzelne 

Gremium. 
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2. Wie hoch waren die Kosten, die durch die universitären Gremien 

(Konzil, akademischer Senat, Fakultätsräte, StuRa) und durch die 

studentischen Vollversammlungen an der Universität Rostock seit 

dem Wintersemester 2009/2010 verursacht wurden (bitte nach 

Semestern und Gremien/Vollversammlungen getrennt aufführen)? 

 

 

 

Es erfolgt durch die Universität Rostock keine separate Erfassung der Gesamtkosten für die 

universitären/studentischen Gremien sowie keine Aufschlüsselung für das einzelne Gremium. 

 

 

 


